
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt
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Bei der Vega hatte ich nie Probleme mit Vorschau oder Streaming oder irgendwas dergleichen.
Bei dem Auftrags Build habe ich das streamen ehrlich gesagt nicht ausprobiert. Der Rechner
war im Endeffekt für Videoschnitt/Bildbearbeitung und zieht jetzt immer schön fleissig an
einem 10 Kerner iMacPro vorbei in Sachen Performance Video Rendering/Encoding. Und bevor
es fragen gibt ja es wurde 1 zu 1 verglichen an selbem Projekt, daher kann ich die Aussage
machen da selbst Bestätigt. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=470136#post470136
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